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POLITICA

Caleo: "Camera o Senato? Sono a
disposizione del partito"
Il senatore sarzanese Pd a 360 gradi nell'intervista d'inizio 2018. Tra Via
dell'Amore, legge navale, sacchetti di plastica ed elezioni politiche: "Mai
dimenticato il mio territorio".

La Spezia - "Sono un uomo di partito e dalla politica
posso dire di aver avuto più di quanto abbia dato. Ho
fatto diverse cose in questi cinque anni a Palazzo
Madama e, alla mia età, non posso che mettermi a
disposizione, adeguandomi a quelle che saranno le
decisioni". Calata spezzina d'inizio anno per il senatore
Massimo Caleo che ha convocato la stampa locale per
fare un punto generale sull'attività svolta in questi
anni a Roma ma anche per un focus su ciò che verrà

nei prossimi mesi, a cominciare dalle elezioni politiche fissate ad inizio marzo alle quali l'ex
sindaco di Sarzana, 130esimo per indice di produttività parlamentare, spera di essere ai
nastri di partenza da una posizione in cui sia possibile giocarsela, senza partire sconfitti.
Detto in altri termini, spera in una candidatura alla Camera dei Deputati dove, con questa
legge elettorale, avrebbe decisamente più chance che al Senato dove la coperta rischia di
essere cortissima. Intanto Raffaella Paita scalpita per una candidatura alla Camera, Andrea
Orlando deve ancora decidere se correrà qui o altrove, decisione che verrà presa nel giro
dei prossimi dieci giorni con ultima parola al segretario nazionale Matteo Renzi. Il bilancio
sociale, l'attività parlamentare, l'identità politica, le missioni internazionali come vice-
presidente della Commissione Ambiente del Senato, le battaglie per il territorio: questi i
temi sui quali si snoda il Caleo-pensiero.

Senatore, si vota fra due mesi esatti e non si sa quasi nulla. Lei cosa vorrebbe
fare?
"Mi adeguerò a quelle che saranno le decisioni. C’è una direzione nazionale e le candidature
nazionali sono decise a Roma su proposta del comitato regionale. E' prematuro dire voglio
andare qua o là e sono a disposizione sia per la Camera che per il Senato dove tuttavia c'è
un collegio molto più grande che parte da Nervi e arriva ad Ortonovo ed io sono più
conosciuto in provincia".

Dal Pd se ne sono andati in tanti, lei che ne pensa?
"Ho lavorato bene con tanti che purtroppo se ne sono andati, credo che la maggior parte
dei problemi della sinistra negli ultimi 40 anni siano state le divisioni. Non comprendo il
perché se ne siano andati. Ad ogni modo dovremmo aver capito che la sinistra divisa fa
vincere la destra". 

Cosa emerge dal suo bilancio?
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Venerdì 5 gennaio 2018 alle 15:42:37 FABIO LUGARINI

"Ciò che ho seguito da vicino in questi anni, le persone che ho incontrato, le leggi in cui ho
creduto e per le quali mi sono battuto, il mio territorio, che non posso dimenticare anche da
lontano. D'altro canto il 95 percento delle presenze in Senato fra votazioni effettive e
congedi delle missioni internazionali, sono a testimoniare la mia buona volontà. E le
assenze sono essenzialmente dovute a quei quattro mesi in cui sono dovuto rimanere
fermo per problemi al cuore. La Presenza in Parlamento è importante e per me motivo di
soddisfazione".

Delle tante, cosa le piace ricordare?
"L'impegno per il tema dei cambiamenti climatici, che mi ha portato anche ad intervenire
all'assemblea di Bonn. Ma anche l'intenso lavoro per la valorizzare e la forestazione, per i
parchi. Prima il pensiero ambientalista era legato solo al paesaggio, oggi parliamo di
ecologia, protezione del suolo. Poi penso alle leggi sulle false cooperative, l’ultimo ddl sulla
pesca sportiva, la legge sugli ecoreati, nella quale sono riuscito a convincere M5S e Sel a
votare a favore: oggi quel successo di diplomazia ci consegna una legge che funziona.
Fondamentale anche il voto sulle agenzie ambientali, sull'uso e riciclo dei materiali, così
come l'elettrocardiogramma gratuito per le persone con disturbi mentali". 

La storia dei sacchetti biodegradabili ha riempito, spesso male, le prime pagine
di tutti i giornali, dei siti e dei social network. 
"Come ho ampiamente già detto c'è un emendamento del governo, addirittura del 2014, io
al tempo mi occupai soltanto della congruità delle ammende per chi non si adopera in tal
senso. Ma la pagavamo comunque, fortunatamente molti lo hanno capito. Purtroppo oggi
tutto è campagna elettorale, la norma va perfezionata, magari spiegata meglio, ma penso
sia una regola di civiltà e di buon senso. A maggior ragione per chi come noi vive fra mare e
fiume e trova inquinamento in ogni dove, con sacchetti sparsi e ben visibili".

E sulla provincia? 
"Sul territorio credo che la legge navale sia un po' la madre di tutti gli approdi e per questo
non finirò mai di ringraziare l'ammiraglio De Giorgi e il Ministro della Difesa Pinotti.
Parliamo di 5,4 miliardi a disposizione per industria navale e cantieri. Chiaramente per
rilanciare arsenale e scuola operai ne servono di più. Registro poi un clima migliore rispetto
a Oto Melara mentre sulla Pontremolese dovremo insistere ancora, visto che la galleria di
valico da sola costa 1 miliardo. Non ho mai dimenticato la Resistenza, sono stati riaperti i
termini dovuti alle onorificenze. Mi piace ricordare anche i 200mila euro allocati per
concludere il restyling del teatro Impavidi di Sarzana, il progetto con cui abbiamo distribuito
per tre anni di fila ai ragazzi di Ameglia e Arcola una copia della Costituzione. Altro
intervento di cui vado particolarmente orgoglioso è il collegamento autostradale con gli
scavi archeologici di Luni, lavoro ormai concluso, atteso da tanti anni". 

Infine la Via dell'Amore, sulle quali tutti voi avete messe il cappello.
"Ecco, su questo bisogna essere molto chiari. I 7 milioni di euro annunciati prima di Natale
arrivano dal Ministero per i Beni culturali che si aggiungono ai 3 milioni stanziati dal
Ministero per l'ambiente. Nessuno ci metta le mani sopra, gli stanziamenti sono dovuto al
pressing che ho fatto sui ministri Galletti e Franceschini. La Regione piuttosto si sbrighi a
renderla cantierabile subito".

Infine i distretti turistici.
"Da pochi giorni Val di Magra e Val di Vara ne hanno costituito uno, così come Lunigiana e
Garfagnana: sono un'agevolazione incredibile, possibilità di promuovere il territorio nel
mondo. Lo scorso anno fui sollecitato dall'ex assessore spezzino Luca Erba affinchè,
attraverso il Milleproroghe, si allungasse il tempo per presentare le candidature e oggi sono
nati due distretti. Dispiace che alcuni comuni si siano sfilati, eppure siamo piccolissimi. Le
Cinque Terre sono una cosa a parte, non comprendo la posizione del comune capoluogo
ma c’è sempre tempo per ripensarci".
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Venerdì 5 gennaio 2018 alle 14:35:23 REDAZIONE
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Vernazza, deturpano un muretto a secco
per una casetta in mezzo alle vigne
Due denunce alle Cinque Terre. I controlli dei carabinieri forestali.

Cinque Terre - Val di Vara - .Hanno buttato giù un
muretto a secco per un varco d’accesso e hanno tirato
su un'abitazione in mezzo ai vigneti a Vernazza. Ha
dell'incredibile ma è successo e ora il proprietario e il
costruttore dovranno rispondere ad una denuncia per
abuso edilizio e pagare una multa da 2.700 euro. 
E' quanto emerso dal lavoro mirato dei Carabinieri

forestali che vegliano sul parco nazionale delle Cinque Terre che nel corso di un controllo
hanno individuato le opere edilizie abusive. In una nota dei carabinieri si legge: " Le opere
consistono in un varco di accesso ricavato demolendo un muro a secco e in un fabbricato di
circa 36 mc adibito ad abitazione e sono state realizzate ex novo senza le dovute
autorizzazioni, in violazione alle normative urbanistica, paesaggistica, ambientale, delle aree
naturali protette, del vincolo per scopi idrogeologici, al regolamento sull'attività di
installazione di impianti all'interno degli edifici". 
Le opere sono state compiute in assenza del nulla-osta dell’Ente Parco Nazionale delle
Cinque Terre, della autorizzazione paesaggistica, del permesso di costruire, delle
certificazioni relative agli impianti idraulici ed elettrici, delle autorizzazioni ad eseguire
movimenti di terra, ad effettuare scarichi di acque reflue.
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POLITICA

Parco agli sgoccioli: "Se non fanno un
blitz, deciderà nuovo governo"
Da ottobre la carica di presidente è vacante, Toti vorrebbe Beppe Costa ma il
Ministro Galletti non ha più risposto. Giampedrone: "Non possono forzare una
scelta politica, a poche settimane dalle elezioni. Nel caso siamo pronti a fare le
barricate".

Cinque Terre - Val di Vara - Chi sarà il successore di
Vittorio Alessandro alla guida del Parco Nazionale
delle Cinque Terre? La sensazione è che per arrivare
ad una decisione, procrastinata da tre mesi, servirà
ancora del tempo, tanto da dover attendere, a questo
punto, lo svolgimento delle elezioni politiche, fissate
ufficialmente al prossimo 4 marzo. A due mesi esatti
dunque dalla tornata elettorale che potrebbe, ancora

una volta, sconvolgere il quadro governativo del paese, diventa molto complicato pensare
ad una decisione che andrebbe presa, comunque, entro e non oltre i 45 giorni della data
delle elezioni, quando il consiglio dei ministri sarà sciolto e si entrerà nel periodo di
reggenza. A conti fatti il governo dovrebbe prendere una decisione entro tredici giorni,
cancellando un impasse che dura da molto più tempo: è davvero possibile scegliere un
nome in così poco tempo, un nome che possa in qualche modo soddisfare pure la Regione
che ha potere consultivo ma non decisionale? Tecnicamente è possibile, ma aprirebbe degli
scenari piuttosto "cruenti".

Detto in altri termini, se il Ministro Galletti dovesse forzare la mano e calare dell'alto una
candidatura "politica" o comunque d'area di centrosinistra, troverebbe un muro, eretto dal
presidente Toti e del suo braccio destro Giacomo Raul Giampedronee: "Abbiamo proposto a
suo tempo la candidatura di Beppe Viola, per la quale abbiamo avuto un gradimento
iniziale legato al metodo di scelta: un profilo di caratura indiscutibile, avulso dai partiti e
dalla politica. Poi però nessuno ci ha più fatto sapere niente e il fatto che in successivi
incontri avuti col Ministro su altri temi, non abbia fatto riferimento a niente che riguardasse
il parco ci ha fatto pensare che quella nostra proposta non fosse condivisa. Il che ci può
anche stare, ma mi sarei aspettato una controproposta, un nome da valutare insieme senza
perdere ulteriore tempo. Se ad una manciata di giorni dalle urne dovessero fare un blitz ed
imporre una nomina politica in pieno stile sovietico, sappiano che noi risponderemo con le
barricate". E' questo l'unico dubbio che hanno a destra sul silenzio del governo, perché
evidentemente rimandare una decisione del genere può solo creare problemi al Pd, oggi
alla guide dell'Italia ma domani chissà. Chiaro che un cambio della guardia a Palazzo Chigi,
in favore di Berlusconi e Salvini, rimetterebbe la palla a centrocampo, col centrodestra a
gestirla, a quel punto in piena autonomia decisionale. Possibile che dentro il Pd ci sia
talmente caos da non rendersi conto di questo? Possibile, evidentemente. 
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Venerdì 5 gennaio 2018 alle 21:34:21 FABIO LUGARINI

Segui @FabioLugarini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

Nella realtà dei fatti il territorio non sembrava e non sembra digerire bene una presidenza
che non fosse espressione cinqueterrina e di certo Beppe Costa, genovese doc, non è
esattamente nato all'ombra di Via Discovolo. In questi giorni si è fatto largo un nome che
nel territorio ha lavorato a lungo: si tratta dell'ex sindaco di Pierluigi Viola, funzionario della
Provincia della Spezia, già Presidente della Comunità Montana della Riviera Spezzina.
Sarebbe espressione del territorio, ma resta da vedere se metterebbe d'accordo la comunità
e la politica. Ad oggi il Parco è retto dal presidente facente funzione Vincenzo Resasco.
L’indennità di carica del presidente del Parco è di 2.774,94 euro che, ridotti del 10%,
scendono a 2.497,43 euro mensili lordi.
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POLITICA

Caleo: "Camera o Senato? Sono a
disposizione del partito"
Il senatore sarzanese Pd a 360 gradi nell'intervista d'inizio 2018. Tra Via
dell'Amore, legge navale, sacchetti di plastica ed elezioni politiche: "Mai
dimenticato il mio territorio".

La Spezia - "Sono un uomo di partito e dalla politica
posso dire di aver avuto più di quanto abbia dato. Ho
fatto diverse cose in questi cinque anni a Palazzo
Madama e, alla mia età, non posso che mettermi a
disposizione, adeguandomi a quelle che saranno le
decisioni". Calata spezzina d'inizio anno per il senatore
Massimo Caleo che ha convocato la stampa locale per
fare un punto generale sull'attività svolta in questi
anni a Roma ma anche per un focus su ciò che verrà

nei prossimi mesi, a cominciare dalle elezioni politiche fissate ad inizio marzo alle quali l'ex
sindaco di Sarzana, 130esimo per indice di produttività parlamentare, spera di essere ai
nastri di partenza da una posizione in cui sia possibile giocarsela, senza partire sconfitti.
Detto in altri termini, spera in una candidatura alla Camera dei Deputati dove, con questa
legge elettorale, avrebbe decisamente più chance che al Senato dove la coperta rischia di
essere cortissima. Intanto Raffaella Paita scalpita per una candidatura alla Camera, Andrea
Orlando deve ancora decidere se correrà qui o altrove, decisione che verrà presa nel giro
dei prossimi dieci giorni con ultima parola al segretario nazionale Matteo Renzi. Il bilancio
sociale, l'attività parlamentare, l'identità politica, le missioni internazionali come vice-
presidente della Commissione Ambiente del Senato, le battaglie per il territorio: questi i
temi sui quali si snoda il Caleo-pensiero.

Senatore, si vota fra due mesi esatti e non si sa quasi nulla. Lei cosa vorrebbe
fare?
"Mi adeguerò a quelle che saranno le decisioni. C’è una direzione nazionale e le candidature
nazionali sono decise a Roma su proposta del comitato regionale. E' prematuro dire voglio
andare qua o là e sono a disposizione sia per la Camera che per il Senato dove tuttavia c'è
un collegio molto più grande che parte da Nervi e arriva ad Ortonovo ed io sono più
conosciuto in provincia".

Dal Pd se ne sono andati in tanti, lei che ne pensa?
"Ho lavorato bene con tanti che purtroppo se ne sono andati, credo che la maggior parte
dei problemi della sinistra negli ultimi 40 anni siano state le divisioni. Non comprendo il
perché se ne siano andati. Ad ogni modo dovremmo aver capito che la sinistra divisa fa
vincere la destra". 

Cosa emerge dal suo bilancio?
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"Ciò che ho seguito da vicino in questi anni, le persone che ho incontrato, le leggi in cui ho
creduto e per le quali mi sono battuto, il mio territorio, che non posso dimenticare anche da
lontano. D'altro canto il 95 percento delle presenze in Senato fra votazioni effettive e
congedi delle missioni internazionali, sono a testimoniare la mia buona volontà. E le
assenze sono essenzialmente dovute a quei quattro mesi in cui sono dovuto rimanere
fermo per problemi al cuore. La Presenza in Parlamento è importante e per me motivo di
soddisfazione".

Delle tante, cosa le piace ricordare?
"L'impegno per il tema dei cambiamenti climatici, che mi ha portato anche ad intervenire
all'assemblea di Bonn. Ma anche l'intenso lavoro per la valorizzare e la forestazione, per i
parchi. Prima il pensiero ambientalista era legato solo al paesaggio, oggi parliamo di
ecologia, protezione del suolo. Poi penso alle leggi sulle false cooperative, l’ultimo ddl sulla
pesca sportiva, la legge sugli ecoreati, nella quale sono riuscito a convincere M5S e Sel a
votare a favore: oggi quel successo di diplomazia ci consegna una legge che funziona.
Fondamentale anche il voto sulle agenzie ambientali, sull'uso e riciclo dei materiali, così
come l'elettrocardiogramma gratuito per le persone con disturbi mentali". 

La storia dei sacchetti biodegradabili ha riempito, spesso male, le prime pagine
di tutti i giornali, dei siti e dei social network. 
"Come ho ampiamente già detto c'è un emendamento del governo, addirittura del 2014, io
al tempo mi occupai soltanto della congruità delle ammende per chi non si adopera in tal
senso. Ma la pagavamo comunque, fortunatamente molti lo hanno capito. Purtroppo oggi
tutto è campagna elettorale, la norma va perfezionata, magari spiegata meglio, ma penso
sia una regola di civiltà e di buon senso. A maggior ragione per chi come noi vive fra mare e
fiume e trova inquinamento in ogni dove, con sacchetti sparsi e ben visibili".

E sulla provincia? 
"Sul territorio credo che la legge navale sia un po' la madre di tutti gli approdi e per questo
non finirò mai di ringraziare l'ammiraglio De Giorgi e il Ministro della Difesa Pinotti.
Parliamo di 5,4 miliardi a disposizione per industria navale e cantieri. Chiaramente per
rilanciare arsenale e scuola operai ne servono di più. Registro poi un clima migliore rispetto
a Oto Melara mentre sulla Pontremolese dovremo insistere ancora, visto che la galleria di
valico da sola costa 1 miliardo. Non ho mai dimenticato la Resistenza, sono stati riaperti i
termini dovuti alle onorificenze. Mi piace ricordare anche i 200mila euro allocati per
concludere il restyling del teatro Impavidi di Sarzana, il progetto con cui abbiamo distribuito
per tre anni di fila ai ragazzi di Ameglia e Arcola una copia della Costituzione. Altro
intervento di cui vado particolarmente orgoglioso è il collegamento autostradale con gli
scavi archeologici di Luni, lavoro ormai concluso, atteso da tanti anni". 

Infine la Via dell'Amore, sulle quali tutti voi avete messe il cappello.
"Ecco, su questo bisogna essere molto chiari. I 7 milioni di euro annunciati prima di Natale
arrivano dal Ministero per i Beni culturali che si aggiungono ai 3 milioni stanziati dal
Ministero per l'ambiente. Nessuno ci metta le mani sopra, gli stanziamenti sono dovuto al
pressing che ho fatto sui ministri Galletti e Franceschini. La Regione piuttosto si sbrighi a
renderla cantierabile subito".

Infine i distretti turistici.
"Da pochi giorni Val di Magra e Val di Vara ne hanno costituito uno, così come Lunigiana e
Garfagnana: sono un'agevolazione incredibile, possibilità di promuovere il territorio nel
mondo. Lo scorso anno fui sollecitato dall'ex assessore spezzino Luca Erba affinchè,
attraverso il Milleproroghe, si allungasse il tempo per presentare le candidature e oggi sono
nati due distretti. Dispiace che alcuni comuni si siano sfilati, eppure siamo piccolissimi. Le
Cinque Terre sono una cosa a parte, non comprendo la posizione del comune capoluogo
ma c’è sempre tempo per ripensarci".

Minacce fasciste al sindaco di
Sestri Levante

FOTOGALLERY

Una passeggiata tra i rifiuti sul
Monte Parodi

FOTOGALLERY

La befana di Equi Terme è
pronta!

I SONDAGGI DI CDS

Anche in serie B è iniziato il calciomercato. Cosa
pensi debba fare lo Spezia nella parentesi
invernale per migliorare il proprio organico?

C'è bisogno almeno di un centrocampista
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Venerdì 5 gennaio 2018 alle 15:42:37 FABIO LUGARINI

lugarini@cittadellaspezia.com

Segui @FabioLugarini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

Chiamata 3 - Pansy

01/01/2018 18:31:48 0 Commenti - Tutti i post

A scuola di genitori

12/11/2017 21:21:20 0 Commenti - Tutti i post

La raccolta dei datteri in
Marocco. Viaggio lungo le oasi e
i palmeti del fiume Dades.

26/10/2017 15:22:21 1 Commenti - Tutti i post

centrale tuttofare ma se ne arrivassero due
non sarebbe affatto male visto che qualcuno
uscirà e non mancheranno infortuni e
squalifiche.

Lo Spezia necessita di innesti sulle fasce
per dare alternative ai titolari e servire meglio
gli attaccanti che per caratteristiche possono
fare grandi cose sulle palle aeree.

Penso che la rosa sia completa in ogni
reparto. Bisognerà semmai recuperare chi ha
giocato meno perché può essere il valore
aggiunto in una rosa equilibrata ed in armonia.
E pensare già adesso ai rinnovi.

Vota

BLOG

LAS PEZIA CALLING  di Francesca Cattoi

GIROINTONDO  di Annamaria Giannetto Pini

THE WORLD IS NOT ENOUGH  di Cristina Mariotti
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GAZZETTA DELLA SPEZIA REDAZIONE CONTATTI PUBBLICITÀ INSERZIONI ED ANNUNCI LAVORA CON NOI LOGIN REGISTRATI

HOME CRONACA POLITICA SANITÀ AMBIENTE ECONOMIA CULTURA COMUNICATI AGENDA AC SPEZIA SPORT MAGAZINE PROMO

Provincia della Spezia Golfo della Spezia Val di Magra Val di Vara Cinque Terre Riviera Lunigiana

Ameglia Arcola Beverino Bolano Bonassola Borghetto Brugnato Calice Carro Carrodano Castelnuovo

Deiva Marina Follo Framura La Spezia Lerici Levanto Luni Maissana Monterosso Pignone Porto Venere Riccò

Riomaggiore Rocchetta S. Stefano Sarzana Sesta G. Varese L. Vernazza Vezzano L. Zignago

Tweet

Abusivismo edilizio a Vernazza, due denunciati

     
Avevano realizzato un varco di accesso e un fabbricato, senza autorizzazioni, in area
vincolata all'interno del Parco delle Cinque Terre.

Venerdì, 05 Gennaio 2018 14:21
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Vota questo articolo (1 Voto)

Tweet

Durante i servizi di controllo territoriale e di verifica dei sentieri, i Carabinieri dalla Stazione “Parco” Cinque Terre hanno

individuato la costruzione abusiva di un varco d’accesso e di una abitazione nei vigneti del Comune di Vernazza, per cui

hanno provveduto a sanzionare e a denunciare all’Autorità Giudiziaria il proprietario del terreno e l’esecutore materiale

delle opere.

Le costruzioni consistono in un varco di accesso ricavato demolendo un muro a secco e in un fabbricato di circa 36

mc adibito ad abitazione e sono state realizzate ex novo senza le dovute autorizzazioni, in violazione alle normative

Urbanistica, Paesaggistica, Ambientale, delle Aree Naturali Protette, del Vincolo per scopi Idrogeologici, al regolamento

sull’attività di installazione di impianti all’interno degli edifici; sono state infatti compiute in assenza del nulla-osta dell’Ente

Parco Nazionale delle Cinque Terre, della autorizzazione paesaggistica, del permesso di costruire, delle certificazioni

relative agli impianti idraulici ed elettrici, delle autorizzazioni ad eseguire movimenti di terra, ad effettuare scarichi di

acque reflue.

Per tali motivi il proprietario e il costruttore sono stati denunciarti all’Autorità Giudiziaria e sanzionati con un importo di

2.700 euro.

     

Autore Redazione Gazzetta della Spezia

dimensione font   Stampa  Email  Commenta per primo!

Categoria  Cronaca Vernazza

Ultimi da Redazione Gazzetta della Spezia

Continua lettura nella stessa categoria:

« Alcuni parrocchiani di Vernazza scrivono al Vescovo: "Sgomenti per il trasferimento del parroco"

Lascia un commento

Messaggio *

scrivi il tuo messaggio qui...

Sarzana per Sarzana: "Per Cavarra essere
sindaco è solo un…

Sabato, 06 Gennaio 2018 09:17  politica-sarzana

Il gruppo commenta la ricandidatura
di Alessio Cavarra alle prossime
amministrative: "Da mesi assistiamo al
teatrino del sindaco, fatto di annunci,
seguiti da smentite". Leggi tutto

 Redazione Gazzetta della Spezia

Escursionista disperso al Lagastrello, alle
ricerche partecipano quattro VVF spezzini

Sabato, 06 Gennaio 2018 09:07  cronaca-la-spezia

Sono partiti ieri, quattro specialisti
SAF, che hanno prontamente risposto
alla richiesta del Comando di Massa.
Leggi tutto

 Redazione Gazzetta della Spezia
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/ Cultura

Dario Vergassola: "Io, operaio al
porto, poi attore. E la mia vita
cambiò di colpo"
Dario Vergassola, in arrivo al Teatro Delfino, si racconta

Milano, 6 gennaio 2018 - La vita. Il bar. Le canzoni. E poi, ovviamente, la sua

amata Spezia. Laggiù sul mare, a qualche chilometro di curve dalla vita.

Eppure da sempre un punto di riferimento. Un’ispirazione. Torna lo “Sparla

con me” di Dario Vergassola, evergreen della comicità, il 12 e il 13 gennaio

ospite del Delfino. Dal divano della Dandini ai teatri di mezza Italia. A

raccontare di sé e di una carriera iniziata tardi. Allo Zelig di viale Monza.

C U L T U R A

di DIEGO VINCENTI Pubblicato il 6 gennaio 2018 
Ultimo aggiornamento: 6 gennaio 2018 ore 07:11

Dal divano di Serena Dandini con le sue interviste-lampo ai teatri di mezza Italia

5 min

POTREBBE INTERESSARTI ANCHE

POTREBBE INTERESSARTI ANCHE

C U L T U R A

Stanza dei poeti. Alessandro Parronchi

C U L T U R A

Pd, è panico

C U L T U R A

Eliot, la farfalla e l’eterno

A N N U N C I  A S T E  &  G A R E  S P E E D  A D V     

CRONACA POLITICA ECONOMIA SPORT COSA FARE

N E T W O R K  | E D I Z I O N I  L O C A L I  | A B B O N A M E N T I  | S H O P | S P E C I A L I  | L O C A L M E N T E  
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Mentre ancora si lavorava come operaio al porto. Altri tempi.

Vergassola, ci parli dello spettacolo.

«Ormai è un classico della stand up comedy, quello che una volta era il

cabaret. Non lo sapevamo mica noi che si chiamava così quando

cazzeggiavamo. Recentemente poi sono stato a Zelig e ho capito che è il

momento del vintage: il passato piace sempre. Forse è una garanzia.

Tornando da quelle parti ho avuto la sensazione di uscire dal coma, come se

mi risvegliassi dopo vent’anni ma tutto fosse uguale a prima».

Un po’ inquietante, no?

«Sì ma politicamente a me sembra davvero tutto uguale. E questo è grave.

Rispetto al nostro lavoro invece è anche bello ritrovare un po’ l’atmosfera

della Milano città sacra del cabaret. Per noi all’epoca era come New York. Mi

piacerebbe che si potesse andare di nuovo alla scoperta di gente che si fa

tante serate in giro prima di arrivare alla tv. E non viceversa».

Cosa sta facendo in questo periodo?

«Proseguono su Sky Arte le puntate di “Sei in un paese meraviglioso”, siamo

alla terza edizione. Giro poi i teatri con Riondino che cerca di insegnarmi i

classici e ogni tanto salta fuori qualche altra robina in tv, come un’ospitata a

“Quelli che il calcio” a seguire la Sampdoria. E poi cammino per le Cinque

Terre, vado fuori con la barchetta, parlo all’Alimentari. Direi che va bene. Poi

sa, avendo fatto l’operaio, tutto quello che arriva è una festa».

Dal porto al cabaret.

«Facevo la Cisa avanti e indietro, prima di partire venti gocce di Lexotan a

me, cinque alla macchina. Era un’emozione andare a Milano, Zelig era poco

più di un bar, sul palco gente come Milani o Aldo e Giovanni, giocavo a

biliardino con Paolo Rossi. Elio e le Storie Tese mi facevano ascoltare i

provini in macchina, doveva ancora uscire l’album. Poi tornavo a casa alle

cinque e andavo a lavorare. Ero giovane».

Per quanto tenne il doppio lavoro?

«Per diversi anni. Mia madre lavava le scale, non avevamo una lira, avevo il

terrore delle bollette che pagavamo in due rate. Se dopo sei mesi fosse finito

tutto, che facevo? Avevo anche i due figlioli e mia moglie non lavorava.

Questa cosa ovviamente mi ha tenuto in parte fuori dal giro, ma io sono

sempre stato bene a La Spezia, è questa la mia dimensione, il quartiere

popolare, i vecchi amici. È sempre stato così. E in qualche modo è stata una

forza».

In che senso?

«Avere un secondo lavoro mi permetteva di vedere il cabaret come una

specie di hobby. I miei colleghi si disperavano per una serata storta, io no. Mi

consideravo un privilegiato a fare l’operaio. E poi c’è sempre stata mia moglie

ad aiutarmi nel ridimensionare le cose. Lei serissima, rigorosa. La sera che

andai al Maurizio Costanzo non mi vide perché si addormentò prima delle

C U L T U R A

Pub inglese cambia nome: da Conan
Doyle e J. K. Rowling

C U L T U R A

Rilke e l’esperienza della morte

C U L T U R A

La voce di Pascoli
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dieci…».

Fu quella la svolta?

«Sì, la gente iniziò a salutarmi in mezzo alla strada, mi sembrava di essere nel

Truman Show. In una sera mi pagavano quello che guadagnavo in un mese di

lavoro. Cambiò tutto, da un giorno con l’altro. Si figuri che colpo per la mia

ansia…».

RIPRODUZIONE RISERVATA

di DIEGO VINCENTI
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Search…

Home  AMMINISTRAZIONI  Riomaggiore: un parcheggio nell’ex campo sportivo

Riomaggiore: un parcheggio nell’ex campo
sportivo

03 Gen 2018

di Guido Ghersi

A Riomaggiore, in località Campertone, nell’ex-campo sportivo, oggi in

disuso, sorgerà un pubblico parcheggio a raso. Ancora da definire il

numero degli stalli che verranno realizzati, in quanto il  progetto è nella

sua fase di progettazione. Il Comune sta provvedendo alla riqualificazione

ambientale dell’area e ha dato il via, come prima tappa del percorso che

porterà alla costruzione del’area di sosta, alla progettazione tecnico-

economica di fattibilità dell’opera, tenendo conto di vari aspetti, quali, per

esempio, i vincoli presenti in quella zona di territorio comunale. La

quantificazione degli onorari  conseguenti all’avvio della progettazione è

stata valutata in 32 mila euro, che l’Amministrazione Comunale, guidata

dal sindaco Fabrizia Pecunia, metterà in bilancio per quest’anno. Così,

oltre agli altri parcheggi a disposizione, come quello di Aquarino, di

Possella e di Zorza, sul territorio comunale, si avrà una nuova area di

sosta.
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PRIMA PAGINA AMMINISTRAZIONI CRONACA AGENDA SPORT SPETTACOLI SCUOLA LAVORO Webcam

Golfo Paradiso Santa e Portofino Rapallo e Zoagli Chiavari e Carasco Lavagna e Cogorno Sestri e Val Petronio Cinque Terre Entroterra Val di Vara

"Il sito utilizza cookie, anche di terze parti, per offrire servizi in linea con le tue preferenze e in alcuni casi per inviare messaggi pubblicitari. Chiudendo questo banner, scorrendo la pagina o proseguendo la

navigazione, ne acconsenti l\u2019uso. Per saperne di pi\u00f9 o negare il consenso consulta l'informativa." Informazioni

levantenews.it

Sezione: DICONO DI NOI

Notizia del: 06/01/2018

Foglio: 1/1

http://www.levantenews.it/index.php/2018/01/03/riomaggiore-un-parcheggio-nellex-campo-sportivo/

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 è
 a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

-5
17

11
80

0

17DICONO DI NOI



Search…

Home  Cinque Terre  Cinque Terre: il Parco stanzia 435 mila euro per i sentieri

Cinque Terre: il Parco stanzia 435 mila euro
per i sentieri

04 Gen 2018

di Guido Ghersi

Il Parco Nazion delle Cinque Terre, unitamente ai tre Comuni di

Monterosso al mare, Vernazza e Corniglia, ha avviato il bando per affidare

i lavori di messa in sicurezza dei tratti del “Sentiero Azzurro” tra

Monterosso e Corniglia, frazione del Comune di Vernazza, per i quali sono

stati stanziati 435 mila euro, con risorse ricavate dal bilancio e

programmate alla fine dello scorso anno dal consiglio direttivo.

I lavori, iniziati in questi giorni, prevedono il taglio della vegetazione degli

alberi caduti o pericolanti, la ricostruzione del “muretti a secco” crollati, il

rinforzo o sostituzione dei parapetti in legno usurati o instabili ed altri

minori interventi di ingegneria naturalistica. Si è iniziato dal territorio del

Comune di Vernazza, verso la sua frazione di Corniglia, dove in località

Macareto verrà rimossa una grande roccia che sovrasta il percorso

sentieristico; verrà anche ripulito il costone dal materiale franoso, saranno

collocate le reti paramessi in acciaio e saranno anche ricostruiti diversi

“muretti a secco”.

Altri  lavori prevedono la rimozione di materiale franoso, pietre e terra, la

pulizia da rovi e sterpaglie su tutta la rete sentieristica maggiormente

frequentata. Oltre ai tratti citati del “Sentiero Azzurro” saranno ripuliti e

messi in sicurezza anche i percorsi che collegano i Comuni con i santuari

sulle vette delle colline, primo fra tutti il percorso che da Vernazza

raggiunge Reggio e il sentiero del crinale.

Nel frattempo è pronto il progetto per la riapertura del tratto Corniglia-

Manarola, sempre appartenente al “Sentiero Azzurro” e chiuso da ben

sette anni.
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Cinque Terre: 300.000 euro contro i cinghiali
04 Gen 2018

di Guido Ghersi

Il Parco Nazionale delle Cinque Terre stanzia contributi per proteggere

vigneti ed orti dai cinghiali. Con uno stanziamento di 34 mila euro, il Parco

ha avviato i primi interventi di abbattimento selettivo di quest’anno e

potenzia la recinzione comprensoriale installando nuovi tratti di rete

elettrosaldata. Il progetto, che prevede la collocazione delle reti in acciaio,

lungo il crinale del monte e nelle zone agricole più coltivate, prevede una

spesa complessiva di 300.000 euro. Nel frattempo il Parco prosegue

l’attività di studio portano avanti il progetto “Cinghiale come indicatore

ambientale”. che prevede l’installazione di apposite griglie di esclusione

che prevedono recinzioni a tutela di alcune porzioni di territorio per

valutare preliminarmente gli effetti degli ungulati sulle biodiversità vegetali.

Il progetto viene portato avanti con ilo supporto della Facoltà Agraria

dell’Università di Pisa
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